



2010 Sportschüler-Schreibregatta 1

Liga R fünfte Klasse

Rache aus Freundschaft -Eine Nacherzählung-

Es lebten im Jahre 300 v. Chr. in Griechenland zwei Freunde. Sie hießen Constantin und Creko. Sie kämpften beide als Offiziere gegen Persien. Nach vielen Schlachten starb Constantin durch einen der persischen Soldaten. Creko sprach weinend: "Ich schwöre, ich nehme Rache."

Er nahm seine ganze Legion und die Constantins dazu. Er kämpfte ein Jahr lang gegen Persien. Eines Nachts griff er den Palast des Königs mit einer geschwächten Legion an. Sie überwanden die Soldaten des Königs und stürzten den König. Creko nahm dann die Krone des Königs an sich und ließ sich selber krönen.

Es gab aber Proteste, denn Creko war ein böser König. Der Anführer der Proteste hieß Alexandro. Alexandro hatte einen Freund am Königshof. Den nahm Creko fest. Eines Nachts kam Alexandro zum König und sagte zu ihm: „Nehmt meines statt meines Freundes Leben!“ Da fiel es dem König wie Schuppen von den Augen. „Was für ein grausamer König bin ich“, dachte er sich. „Willst du König werden?“, sprach Creko zu Alexandro. Alexandro nahm das Amt an.

Alexandro war der beste König in Persien bis heute, und Creko gründete eine Familie. Er zog dann nach Griechenland zurück und lebte da ohne Angst vor Persien glücklich.

Tim Himmelspach 5Ra